

AWNI

Giat Pendampingan Babinsa Pada Penerimaan PIP Siswa UPTD SMPN 1 Kamal

AHSAN - BANGKALAN.AWNI.OR.ID

Nov 6, 2023 - 16:09



Babinsa Koramil 0829-03/Kamal, Koptu Heru Kurniantoro saat melaksanakan pendampingan penerimaan bantuan PIP di UPTD SMP Negeri 1 Kamal

BANGKALAN, - Babinsa (Bintara Pembina Desa) Koramil 0829-03/Kamal,

Kopral Satu (Koptu) Heru Kurniantoro, dengan penuh dedikasi dan semangat, melaksanakan pendampingan dalam rangka penerimaan Bantuan Program Indonesia Pintar (PIP) tahun 2023 kepada siswa-siswi yang beruntung. Kegiatan ini berlangsung di UPTD SMP Negeri 1 Kamal, pada Senin (06/11/2023).



PIP adalah salah satu program pemerintah Indonesia yang bertujuan untuk memberikan bantuan pendidikan kepada siswa-siswi yang membutuhkan, dengan tujuan meningkatkan akses dan kualitas pendidikan di negara ini. Bantuan ini mencakup biaya pendidikan, buku pelajaran, seragam sekolah, dan berbagai keperluan lainnya yang mendukung proses belajar mengajar.

Koptu Heru Kurniantoro, yang merupakan seorang Babinsa yang bertugas di wilayah Kamal, berperan penting dalam membantu kelancaran distribusi dan penerimaan bantuan PIP ini. Beliau turut serta mendampingi para siswa-siswi penerima dalam proses administrasi, pengambilan bantuan, dan memberikan informasi yang diperlukan.

Kegiatan ini dihadiri oleh puluhan siswa-siswi dari berbagai tingkatan di SMP Negeri 1 Kamal beserta para orang tua mereka. Koptu Heru Kurniantoro dengan sabar menjelaskan setiap tahapan proses penerimaan bantuan PIP, memberikan arahan kepada siswa-siswi dan orang tua mereka, serta memastikan bahwa semua proses berjalan lancar dan transparan.

Tak hanya itu, Koptu Heru Kurniantoro juga memberikan semangat kepada para siswa-siswi untuk menjalani pendidikan dengan tekun dan sungguh-sungguh. Beliau mengingatkan mereka betapa pentingnya pendidikan dalam membentuk masa depan yang lebih cerah.

Menurut Koptu Heru Kurniantoro, "Pendampingan penerimaan bantuan PIP tahun 2023 ini merupakan salah satu upaya nyata dari pihak Koramil 0829-03/Kamal untuk mendukung pendidikan di wilayah Kamal." Tuturnya.

Dengan keterlibatan dan dedikasi Babinsa seperti Koptu Heru Kurniantoro, diharapkan bahwa siswa-siswi penerima bantuan ini akan mendapatkan manfaat maksimal dalam meningkatkan akses dan kualitas pendidikan mereka.

(Pendim_0829)